

Machester United Gagal Membeli Alvaro Morata

[caption id="attachment_779" align="alignleft" width="521"]

Machester United Gagal Membeli Alvaro Morata[/caption] Machester United gagal membeli Alvaro morata. Sebelum bursa tranfer pemain dilakukan Mu sudah melayangkan permohonan untuk membeli pemain real madrid yang diperkirakan akan memperkuat Machester united. Sebelum merekrut [Romelu Lukaku](#), penyerang yang menjadi target utama Manchester United adalah Alvaro Morata. Sayang, Real Madrid tak melepasnya meski MU sudah dua kali melayangkan tawaran. Apakah karena Real Madrid sakit hati dengan Jose pada waktu Jose Mourinho di madrid . Awalnya, mereka melayangkan tawaran sekitar 70 juta euro kepada Real Madrid. Namun, tawaran tersebut langsung ditolak. Tim besutan Jose Mourinho itu pun meningkatkan tawaran menjadi 80 juta euro (Rp 1,19 triliun). Anehnya, tawaran MU terus mendapat penolakan. Kini kekecewaan MU semakin menjadi-jadi setelah Madrid justru melepas Morata ke Chelsea. Kesepakatan antara kedua pihak telah diumumkan situs Chelsea Sports Mole, untuk mendatangkan Morata, Chelsea harus menyerahkan uang sebesar 75 juta pounds (Rp 1,2 triliun) ke rekening Real Madrid, Lebih Kecil dari tawaran Mu. The blues dan Real Madrid telah menyetujui persyaratan untuk transfer Alvaro Morata ke Stamford Bridge. Langkah ini sekarang tinggal menyetujui kesepakatan pribadi dan menjalani tes medis.mendatangkan Morata setelah gagal memulangkan Romelu Lukaku. Striker Timnas Belgia itu memilih bergabung dengan Manchester United. Morata akan segera melakukan tes medis di London dan tanda tangan kontrak bersama Chelsea. Setelah Morata pindah, Madrid tentu butuh pengganti. Nama yang paling sering dikaitkan dengan Los Blancos adalah Mbappe.

[caption id="attachment_780" align="alignnone" width="391"]

Pelatih Real madrid Zinedine Zidane[/caption] Zidane mengisyaratkan timnya ingin menjadikan striker Kylian Mbappe sebagai pengganti Alvaro Morata yang pindah ke Chelsea. Madrid dan Chelsea telah sepakat soal transfer Morata. The Blues akan membeli pemain asal Spanyol itu dengan transfer 75 juta pound sterling. Zidane pun tak segan memuji pemain asal Prancis itu. "Mbappe sangat bagus. Dia berbakat. Usianya baru 18 tahun dan dia memiliki kepribadian kuat," kata Zidane kepada media Mbappe sangat, sangat bagus sebagai pemain dan telah.

striker AS roma Kylian Mbappe[/caption] Mbappe adalah salah satu pemain muda terbaik Eropa saat ini. Ia berperan penting atas keberhasilan Monaco menjuarai Ligue 1 dengan torehan 15 gol dan 11 assist dalam 29 pertandingan. Striker berumur 18 tahun itu juga turut membantu Les Monégasques melangkah hingga semifinal Liga Champions dengan torehan enam gol dalam sembilan laga. Beberapa klub ternama Eropa dirumorkan tertarik untuk merekrut Mbappe, termasuk Madrid dan Arsenal. Itulah alasan pelatih Real Madrid Mengincar pemain muda itu.